

# PERS

## Covid-19 Meningkatkan: Pangdam VBrw Pimpin Rapat Internal

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Feb 8, 2022 - 18:56



KEDIRI,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H.,M.M beserta Dandim 0809 Letkol Inf Ruly Eko Suryawan S.Sos mengikuti pengarahan

Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto. M.Sc terkait perkembangan Covid-19 Varian Omicron secara Vicon bertempat di Kodim 0809/Kediri. Sementara Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno. S.Sos beserta para Kasi dan Kapenrem di Puskodalops Makorem 082/CPYJ. Selasa (8/2/2022)

Kegiatan rapat evaluasi perkembangan Covid-19 varian Omicron di wilayah jajaran Kodam V/Brw diawali paparan dari Kakesdam V/Brw Kolonel Ckm Djanuar Fitriadi Sp., B.s

Dalam paparannya Kakesdam menyampaikan bahwa, dari 9 Rumah Sakit yang berada di jajaran Kodam V/Brw, ada 5 Rumah Sakit yang melaksanakan perawatan pasien Covid-19 yaitu RS. TK.II Soepraoen, RS. TK III Brawijaya, RS. TK III Baladhika Husada, RS. TK IV Madiun dan RS. TK IV Kediri. Personel yang terkonfirmasi Covid-19 pada umumnya berkategori ringan sampai dengan sedang dan kondisi baik. Untuk mengatasi penularan Covid-19 perlu dilakukan: Percepatan vaksinasi anak 6 -11 tahun dan Lansia, Bagi yang terdampak agar melaksanakan Isoter terpusat, tetap melaksanakan Prokes, Menghindari kerumunan, Olahraga teratur dan laksanakan Tracing dan Testing," jelas Kakesdam



Sementara itu Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto menyampaikan, Rumah Sakit jajaran agar menyiapkan tempat tidur, tempat Isolasi, ketersediaan obat-obatan dan ketersediaan oksigen.

"Mulai hari ini para Danrem dan Dandim agar cek isoter, Para Dansat yang mempunyai perumahan agar siapkan tempat isoter karena rawan apabila ada personel yang terpapar melaksanakan isoman dan lakukan pengawasan secara ketat, laksanakan Vaksinasi di tempat Kesehatan kita dan prioritaskan KBT,"ujarnya

Danrem dan Dandim agar membantu pemerintah daerah dan koordinasikan dengan pemilik usaha agar melaksanakan aplikasi Peduli Lindungi, Dansat agar peduli anggotanya laksanakan Swab secara acak jika ditemukan ada yang terpapar maka laksanakan swab keseluruhan dan saya perintahkan aktifkan

kembali Posko PPKM,"printahnya

Lanjut Pangdam, mulai besok akan diluncurkan vaksin merah putih, dibutuhkan sukarelawan, oleh karena itu Dandim agar berkoordinasi dengan Kapolres untuk menyiapkan sukarelawan,"tambah pangdam

Sementara itu Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo mengatakan, pengarahannya Pangdam V/Brw sudah cukup jelas oleh karena itu para Dandim jajaran agar segera beraksi.

"Laksanakan Koordinasi dengan Pemda untuk menyiapkan tempat isoter, laksanakan Up Date data kasus aktif Covid-19 setiap hari, cek anggota yang sudah/belum melaksanakan vaksin dan bagi yang belum segera vaksin, aktifkan kembali Posko PPKM, bantu Pemda dalam pelaksanaan Aplikasi Peduli Lindungi dan lakukan koordinasi dengan Kapolres menyiapkan sukarelawan untuk menerima vaksin merah putih,"printah Danrem (Penrem CPYJ)